

INFORMATIONS AUX PARENTS

Académie du cinéma

English will follow

Il nous fait plaisir de proposer à vos enfants une activité divertissante et hors de l'ordinaire! Pour que tout se passe bien et dans le plaisir, veuillez lire attentivement les informations suivantes.

Vous pouvez nous contactez au 418-948-3129.

Heures d'arrivée et de départ

La formation commence à 8h30, il est donc important que tous les jeunes soient arrivés à l'heure prévue. Les formateurs sont présents dès 8h, donc l'arrivée peut se faire entre 8h et 8h30. Pour le départ, vous pourrez venir les chercher entre 16h30 et 17h. Des frais de 5\$ par tranche de 20 minutes de retard vous seront facturés à compter de 17h.



Vendredi, 16h30, vous êtes invités à la projection des films réalisés au cours de la semaine.

Lieu

La formation a lieu à la Maison Tucker. C'est avec grand enthousiasme que nous pourrons vous accueillir sur ce magnifique domaine !

Voici les coordonnées pour vous y rendre:

Tucker House Renewal Centre

1731 Tucker Rd, Rockland, ON K4K 1K7

<https://goo.gl/maps/BpPYBwvi4SGga2BG9>

Lors de votre première journée, vous trouverez des affiches sur le site ! Elles pourront vous guider jusqu'à nous ! Nous nous considérons très choyés de pouvoir utiliser les lieux de la Maison Tucker pour partager notre passion du cinéma !

Départs

Tous les parents, ou tuteurs et tuteurs, doivent venir chercher leur(s) enfant(s). Seul-es les jeunes autorisé-es dans la fiche d'inscription à quitter par eux-mêmes pourront le faire.

Absence

Si votre enfant est absent lors d'une journée, veuillez-nous le signaler le plus tôt possible. Vous pouvez laisser un message dans notre boîte vocale : les messages seront pris dès 8h. Si un enfant n'est pas présent à 9h et que son absence n'a pas été signalée, nous contacterons immédiatement les parents, selon les numéros indiqués dans la fiche d'inscription.

Vous pouvez nous contacter au 418-948-3129.

Service de surveillance

Entre 8h et 8h30 ainsi que de 16h30 à 17h, les jeunes seront sous la surveillance des animateurs.

Soins de santé

Lors de la première journée d'activité, n'hésitez pas à venir rencontrer notre personnel si votre enfant a un ennui de santé ou s'il y a eu des changements de son état depuis l'inscription. Vous êtes tenus de nous informer de tout changement de la situation de votre enfant.

Urgence

S'il y a une situation d'urgence et que vous devez joindre rapidement votre enfant, vous pouvez nous contacter au 418-948-3129.

Repas

Votre enfant doit apporter sa boîte à lunch. Veuillez noter qu'il n'aura pas accès à un micro-onde, ni à un réfrigérateur.

Habillement

Les activités se déroulant autant à l'intérieur qu'à l'extérieur, il est important que votre enfant soit vêtu de manière confortable et en fonction de la température.

PLAISIR

La devise à L'Académie du Cinéma est d'avoir du plaisir en tout temps. Nous demandons donc à chaque enfant d'afficher son plus beau sourire tous les jours!

MERCI ET À BIENTÔT!



INFORMATION FOR PARENTS

Académie du cinéma

It is our pleasure to offer your children a fun, unique and exciting activity! To ensure that everything goes smoothly and enjoyably, please read the following information carefully.

You can reach us at 418-948-3129.

Arrival and departure times

Please be punctual when dropping off and picking up your child. The program begins at 8:30 am, so it is important that your child arrives on time. The animation team will be available to take charge of your child starting at 8am. At the end of the day you will be able to pick up your child between 4:30 pm and 5:00 pm. A fee of \$5 will be charged for each 20 minute segment after 5pm.



You will be invited to join us at 4h30pm on Friday to the screening of your kid's film project.

Location

The workshops offered throughout the day camp will take place at the Tucker House. We look forward to welcoming you to this magnificent estate!

Here's the address:

Tucker House Renewal Centre

1731 Tucker Rd, Rockland, ON K4K 1K7

<https://goo.gl/maps/BpPYBwvi4SGga2BG9>

On your first day, you will find posters on the site! They will guide you to us! We consider ourselves very fortunate to be able to use the Tucker House to share our passion for film!

Departures

Parents /guardians must physically pick up their child. If the child is allowed to leave by himself, the parents /guardians must authorize it on the registration form.

Absence

If your child is absent on a given day, please notify us as soon as possible. You can leave a message on our voice mail: messages will be taken at 8:00 am. If a child is not present at 9:00 a.m. and his/her absence has not been reported, we will contact the parents immediately, according to the numbers indicated on the registration form.

You can reach us at 418-948-3129.

After Hour 30 minute daycare service

Between 8:00 am and 8:30 am and from 4:30 pm to 5:00 pm, your child will be under the supervision of one of the members of the animation team.

Health care

On the first day of the program, do not hesitate to come and meet our staff if your child has a health problem or if there have been any changes in his/her condition since registration. You are required to inform us of any change in your child's situation.

Emergency

If there is an emergency and you need to reach your child quickly, you can contact us at 418-948-3129.

Lunch

Your child must bring a lunch box. Please note that your child will not have access to a microwave or refrigerator.

Dress code

Since the activities take place both indoors and outdoors, it is important that your child be dressed comfortably and according to the weather.

FUN

The motto at the Film Academy is to always have fun. We ask each child to put on their best smile every day!

THANK YOU AND SEE YOU SOON!